



4 Pièces

86 m²

Réf. 956V1681M

795 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Excellence Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa individuelle à vendre dans sur les hauteurs du charmant village des Issambres. Elle bénéficie d'un excellent état intérieur et offre un sublime séjour de 35 m² avec cheminée. Elle comprend également une cuisine aménagée, 2 chambres, une salle de douche très fonctionnelle et un toilette. Exposée plein sud, elle jouit d'une vue mer panoramique, offrant un vrai spectacle chaque jour. Vous aimerez aussi sa climatisation réversible, son double vitrage et son système d'arrosage automatique. A l'extérieur, profitez d'un terrain de 547 m², ainsi que d'un sous sol aménageable de 51 ...

Magnificent detached villa for sale in the heights of the charming village of Les Issambres. It benefits from an excellent interior condition and offers a sublime living room of 35 m² with fireplace. It also includes a fitted kitchen, 2 bedrooms, a very functional shower room and a toilet. Facing south, it enjoys a panoramic sea view, offering a real spectacle every day. You will also like its reversible air conditioning, its double glazing and its automatic watering system. Outside, enjoy a plot of 547 m², as well as a convertible basement of 51 m². Possibility of extension and swimming pool.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

